



Universidad: UDS

Campus: Comitán de Domínguez

Facultad: Medicina Humana

Materia: Epidemiología

Docente: Dr. Culebro Castellanos Cecilio

Alumno: Cárdenas Hernández León Felipe

Semestre: 3er

Grupo: A

Tema: Ensayo de Vigilancia Epidemiológica



*Este trabajo está hecho con la finalidad de Preservar,
Generar y Diseminar el Conocimiento.*





Vigilancia Epidemiológica



Fecha de Elaboración: 21/08/20

Fecha de Actualización:

Page 3

El trabajo demostrara la vigilancia epidemiológica porque se dice que son importantes porque: permiten a las personas comprender el estado de los problemas de salud, y se dice que el análisis y uso de información de alto nivel puede prevenir y ser más preciso y actúa de forma eficaz.

La vigilancia epidemiológica ha desarrollado y evolucionado conforme lo ha hecho el conocimiento de las enfermedades, la Epidemiología y la Salud Pública. En este sentido, el ser humano ha dejado evidencia escrita sobre la percepción de enfermedades que afectan a toda la población, tal es el caso de las pestes, plagas y epidemias descritas en el papiro de Ebers, la Biblia, el Talmud, el Corán, el Códice Florentino y muchos otros documentos.

Dentro de la Salud publica los métodos de la vigilancia epidemiológica tiene la capacidad de registrar sistemáticamente la ocurrencia de enfermedades y sus determinantes en un área geográfica específica, a fin de comprender su frecuencia y tendencias, y tomar acciones. La vigilancia se define como Recopilar, analizar e interpretar de manera sistemática y continua

los datos que se utilizarán en la planificación, implementación y evaluación de intervenciones de salud pública para prevenir y / o controlar riesgos y daños. salud. Con todo esto cabe decir que resolver este problema es muy importante, porque en nuestra clase aprendimos que la vigilancia epidemiológica es muy importante durante cualquier enfermedad. Es necesario saber que el objetivo de la vigilancia epidemiológica se basa en observar cambios en la forma en que ocurren los patógenos y hospederos de la enfermedad, y detectar cambios en los comportamientos de salud para investigar y controlar la enfermedad. Con esto quiero decir que la Vigilancia Epidemiológica incluye el seguimiento del proceso de salud / enfermedad en la población para prevenir y mejorar la calidad de vida. La vigilancia epidemiológica en salud pública se utilizó inicialmente para observar y controlar enfermedades infecciosas. Se utilizan técnicas y métodos como el aislamiento de pacientes o el control de puertos para prevenir la introducción de enfermedades.

Los tipos de sistemas en la Vigilancia Epidemiológica tienen este tipo de características diferentes.

- Activa -

Requiere de la confirmación del caso a través del laboratorio

Se implementa cada vez que se requiere eliminar una enfermedad

Requiere de notificación negativa semanal, que de cuenta que el sistema está alerta en la búsqueda de casos sospechosos

- Pasiva -

El caso se notifica basado en los antecedentes clínicos

Se implementa por razones de control de enfermedad

De esto llegué a la conclusión de que es muy importante tomar medidas inmediatas cuando ocurre una emergencia médica, y la vigilancia también es muy importante, porque pueden comprender el estado de los problemas de salud a través del análisis de alto nivel y el uso de la información, lo que ayudará Prevenimos y prevenimos los brotes epidémicos de forma más eficaz.

Bibliografía

1. Suárez Larreinaga CL, Berdasquera Corcho D. Enfermedades emergentes y reemergentes: factores causales y vigilancia.
Rev Cubana Med Gen Integr
2. Posada Molina E. Evaluación de la estrategia de gestión integrada en el control de una epidemia de dengue.